
Ao lado de Auricchio,
Tite Campanella inaugura escola
mais moderna de São Caetano e 

se aproxima do clã Tortorello

Prefeito investiu para salvar vidas com estru-
tura na Saúde e vacinação eficiente; agora, 
cidade se prepara para reabrir o comércio
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São Caetano do Sul regis-
trou sábado (22/5) um mo-
mento histórico. A inaugura-
ção da Escola Parque Cleide 
R. Auricchio evidenciou a 
união de três das principais 
famílias que fizeram e fazem 
de São Caetano do Sul a cida-
de com o maior IDH (Índice 
de Desenvolvimento Huma-
no) do País: Campanella, 
Auricchio e Tortorello.

Os sobrenomes têm peso. 
Juntos, somam nove man-
datos à frente da Prefeitura. 
Mais do que isso, represen-
tam a construção da São 
Caetano que conhecemos 
hoje, referência nacional 

em políticas públicas e em 
qualidade de vida.

“Tortorello gravou o seu 
nome na história, com trans-
formações profundas; Au-
ricchio herdou essa missão 
hercúlea, com a régua de 
qualidade de gestão muito 
alta, e conseguiu empurrar 
essa régua mais para cima 
ainda. Agora, estamos reali-
zando o nosso trabalho, para 
que estas conquistas não 
apenas se mantenham, mas, 
principalmente, que muitas 
outras venham, como já está 
acontecendo”, ressaltou o 
prefeito Tite Campanella.

Página 4 e 5

Famílias tradicionais da cidade estiveram 
juntas na entrega de obra que marca 

novo conceito de espaços educacionais

Brasil é o 3º país que mais
consome cerveja no mundo

Brasileiro consome em média seis litros de cerveja por mês. Página 8

Letícia Teixeira/PMSCS

Prefeito Tite Campanella entrega placa para José Auricchio Júnior, filho da homenageada
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Professor Pio Mielo quer inclusão
de lactantes no Plano de

Imunização contra a Covid-19
O vereador mais votado na 

última eleição e presidente da 
Câmara Municipal de São Cae-
tano do Sul, professor Pio Mielo, 
protocolou no último dia 17 a 
Indicação Nº 1995/2021 solicitan-
do a necessária inclusão de todas 
as mulheres lactantes no Plano 
Municipal de Imunização contra 
a Covid-19, juntamente com as 
gestantes e puérperas.

De acordo com Pio Mielo, 
pesquisas desenvolvidas ao longo 
do ano de 2020 comprovam que 

os anti corpos da mãe vacinada 
são transmiti dos ao bebê através 
do leite materno sem riscos para 
o lactente, o que garante a imuni-
zação de duas pessoas a parti r de 
uma única dose de vacina. “Além 
de uma estratégia de imunização 
efi ciente e econômica, está asso-
ciada a uma políti ca pública de in-
centi vo ao aleitamento materno.”

O parlamentar ainda lembrou 
que crianças pequenas não se 
adaptam bem ao uso de másca-
ras e há o risco de sufocamento 

em bebês menores de 2 anos. 
Também não há previsão de 
imunização nesse grupo, espe-
cialmente no país que mais perde 
bebês com menos de 2 anos para 
a Covid-19 no mundo. Além dis-
so, a amamentação pode ser in-
terrompida a qualquer momento 
no caso de a lactante contrair o 
vírus, cessando os inúmeros be-
ne� cios do aleitamento materno. 
“É preciso acelerar a vacinação 
de todas as mulheres lactantes”, 
enfati zou Pio Mielo.

Vereador Pio Mielo

O parlamentar Ubiratan 
Figueiredo da ONG (PSD) en-
caminhou um requerimento 
ao Governo do Estado de São 
Paulo pedindo a instalação 
de um hospital veterinário 
público na região do Grande 
ABC paulista. O pedido foi 
feito devido a um programa 
do governo estadual que pre-
tende construir dez hospitais 
voltados ao atendimento de 
animais domésti cos.

A construção dos hospi-
tais está inclusa no programa 
Meu Pet, que tem por meta a 
construção de 10 hospitais ve-
terinários em diversas regiões 
do Estado. Criou ainda a Coor-
denadoria de Defesa e Saúde 

Animal, ligada à Secretaria Es-
tadual de Saúde, responsável 
pela avaliação das demandas 
de cada região.

O documento enviado ao 
Estado justi fi ca o pedido apon-
tando que os municípios que in-
tegram a região do Grande ABC 
(Santo André, São Bernardo, 
São Caetano, Diadema, Mauá, 
Ribeirão Pires e Rio Grande da 
Serra) possuem tutores e de-
fensores da causa animal que 
cobram maior atenção, ações 
e serviços relacionados à saúde 
dos animais domésti cos. Segun-
do ele, tal demanda só pode ser 
suprida por meio da criação de 
um hospital veterinário público, 
voltado ao atendimento de 

cães e gatos.
“Há anos luto pela cons-

trução de um hospital público 
aqui na região. O que vemos 
diariamente nas ruas é um 
descaso com a vida animal, 
onde muitos deles estão sujei-
tos ao abandono por parte de 
Poder Público. Considerando 
as difi culdades socioeconômi-
cas da população, é necessário 
que se estabeleça um amplo 
sistema público de atendi-
mento à saúde e bem-estar 
para estancar o sofrimento 
dos animais e confortar a 
parte populacional que não 
pode arcar com os custos de 
atendimentos particulares”, 
explicou Ubiratan.

Ubiratan Figueiredo solicita
construção de hospital

veterinário público ao Estado

O vereador Marcel Mu-
nhoz (Cidadania) reiterou 
a indicação que solicita, ao 
Executivo Municipal, a im-
plantação de um Centro es-
pecializado no tratamento de 
Diabetes no município de São 
Caetano do Sul.

De acordo com o parla-
mentar, o diabetes é um dos 
mais sérios problemas de 
saúde pública em todo mundo, 
afetando milhares de pessoas. 
Diante desse cenário, alguns 
hospitais parti culares já cria-
ram centros de diabetes para 
atendimento aos pacientes, 
porém, nem todas as pessoas 
têm acesso a este modelo de 
cuidados especializado.

“O Centro de Diabetes mu-
nicipal atenderá a todos os 
munícipes pela rede pública de 
saúde, oferecendo atendimen-
to integral aos pacientes, com 
consultas ambulatoriais, exa-
mes diagnósti cos e tratamento, 
contando com uma equipe 
multidisciplinar formada por 
nutricionistas, psicólogos, mé-
dicos e enfermeiros, visando à 
qualidade de vida do diabéti co, 
bem como oferecendo cuida-
dos terapêuticos aos pacien-
tes”, explica o parlamentar.

Marcel Munhoz também é 
autor de indicação que solicita 
a instalação de um Centro de 
Atendimento Cardiológico em 
São Caetano do Sul.

Marcel Munhoz luta por 
implantação de Centro 

de Diabetes em SCS

Fotos: Divulgação
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Thiago Auricchio pede
inclusão de assistentes sociais

nos grupos de vacinação  

Deputado estadual Thiago Auricchio

O deputado estadual 
Thiago Auricchio pediu ao 
Governo do Estado a inclu-
são de mais um importante 
grupo nas prioridades de 
vacinação: os profissionais 
da assistência social. 

“É um pedido da cate-
goria que chegou ao nosso 
mandato e fizemos esse 
encaminhamento. São pro-
fissionais de extrema im-
portância, ainda mais nesse 
momento, que atuam em 
muitos casos na linha de 
frente da pandemia”, expli-
ca o deputado estadual.

Na solicitação, feita por 

meio de indicação, Thiago 
Auricchio destaca que os 
profissionais da assistência 
social trabalham de forma 
contínua, inclusive nas fases 
mais restritivas do Plano 
São Paulo. 

“Eles trabalham muitas 
vezes em serviços comparti-
lhados de saúde, que envol-
vem cuidados com idosos, 
pessoas com deficiência e 
população de risco, com 
grande incidência de conta-
minação por coronavírus. É 
preciso que eles sejam incluí-
dos o mais breve possível”, 
conclui Thiago Auricchio.

Entrevista

Vereador dr. Marcos Fontes projeta programa social de 
eficiência ambiental e energética nas escolas públicas

“Ensinar aos estudantes que os re-
cursos do planeta são um patrimônio 
de todos, e que seu esgotamento ou 
manutenção é um efeito direto de como 
cada um de nós escolhe usá-los. Assim, na 
minha visão, se faz necessário, que todos 
participem desse projeto de conservação 
e preservação dos recursos naturais”. 
Acentua o vereador dr. Marcos Fontes.

Jornal da Região: Por que ensinar a 
criança em idade escolar a preservar o 
meio ambiente e utilizar de modo efi-
ciente os recursos naturais?

Dr. Marcos Fontes: É durante o de-
senvolvimento infantil que os pequenos 
acumulam valores e ideais que vão utilizar 
durante toda a sua vida. Por isso, é tão 
importante que os pais e professores 
reflitam sobre o que pode ser comparti-
lhado com os pequenos para que eles en-
tendam a importância de cuidar do meio 

ambiente.
J o r n a l 

da Região: 
Como o se-
nhor enten-
de que deve 
ser o ensino 
sobre a pre-
s e r v a ç ã o 
dos recursos 
naturais cumulado com a eficiência 
energética?

Dr. Marcos Fontes: Com a devida 
licença dos pedagogos e professores, en-
tendo que as aulas devem ser constituídas 
nas escolas, formadas e elaboradas por 
um grupo de estudantes e educadores. Os 
participantes vão engajar a comunidade 
escolar em atividades que valorizam o 
consumo responsável, desestimular o 
desperdício e difundir informações so-

bre produção 
de energia 
elétrica, água 
tratada e pre-
servação de 
florestas. 

Jornal da 
Região: Por 
onde come-
çar?

Dr. Marcos Fontes: Começar na esco-
la. É o objetivo da minha propositura, ou 
seja, com gestos simples, de acordo com 
a faixa etária da criança, vamos explicar de 
onde vem a água que ela bebe, que ela 
usa para tomar banho, facilitando a com-
preensão. Falemos ainda, da importância 
de preservarmos das nascentes dos rios, 
sobre os 4Rs (Repensar, Reduzir, Reutilizar 
e Reciclar), que a água do mar, embora 
abundante, não serve para consumo etc. 

Esse ato vai se espalhar na família que é 
a célula mãe da sociedade. 

Jornal da Região: Quanto a escola 
EMEI Cleide R. Auricchio inaugurada on-
tem (22/05) em conjunto a revitalização 
da Praça Prefeito Luiz Olinto Tortorello, 
o senhor considera uma iniciativa de 
preservação do meio ambiente?

Dr. Marcos Fontes: Sim. A cidade de 
São Caetano do Sul reconquistou o título 
de melhor lugar para se viver no Brasil por-
que todos os serviços públicos são presta-
dos com eficiência, qualidade e respeito 
ao meio ambiente. Ao inaugurarmos uma 
escola pública nesses moldes, estamos 
preservando o verde do seu entorno, 
estamos mostrando ao país e ao mundo 
que o homem pode e deve caminhar 
de mãos dadas com o desenvolvimento 
socioambiental, parabenizo no ensejo, a 
administração pública municipal.

Projeto de Lei apresentado por Américo Scucuglia prevê 
sessões de cinema adaptadas para pessoas autistas

Para garantir momentos de 
lazer e entretenimento cinema-
tográfico, o vereador de São Cae-
tano do Sul Américo Scucuglia 
(PTB), por meio de projeto de 
lei, torna obrigatória a exibição 
de filmes e outras produções do 
cinema nacional ou estrangeiro 
em salas adaptadas para público 
com TEA (Transtorno do Espectro 
Autista). A proposta tramita na 
Câmara Municipal e aguarda a 
Mesa Diretora colocar a pauta 
em votação.

O texto prevê, segundo 
Américo Scucuglia, a criação 
de um ambiente acolhedor nas 
salas de exibição com “luzes le-
vemente acesas, som reduzido 
e sem exibição de publicidade”, 
tais medidas valem justamente 
para garantir o conforto do 
público que, por conta do TEA, 
apresenta hiperatividade, o que 
impossibilita, por exemplo, a 
permanência dele sentado por 
longos períodos, além disso, os 
autistas têm quadros de sensi-

bilidades auditiva e visual.
O projeto de lei ainda traz em 

sua redação, o direito de o públi-
co ter movimentação livre para 
entrar e sair das salas quantas 
vezes for considerado necessário 
pelo acompanhante ou familiar 
do autista. Além disso, toda e 
qualquer rede de cinema insta-
lada na cidade deverá identificar 
as salas adaptadas com o sím-
bolo internacional do autismo 
e garantir a sessão especial por 
pelo menos uma vez ao mês.

A proposta, ainda de acordo 
com Américo Scucuglia, tem 
como foco maior garantir a inclu-
são social. “Como cidadão fico 
indignado com a falta de sensi-
bilidade de alguns grupos econô-
micos e do Poder Público de olhar 
com carinho para esta parcela tão 
especial da sociedade, por isso, 
como vereador, tenho mais que 
o dever de dar voz a este grupo e 
propor políticas públicas que de 
fato façam diferença na vida de 
todos”, discorre o parlamentar.

Fotos: Divulgação
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Inauguração da escola parque reforça união 
entre os Campanella, Auricchio e Tortorello

Momento históri-
co! Três das fa-
mílias mais tradi-

cionais de São Caetano do 
Sul unidas pelo progresso 
da cidade. Sábado (22/5), a 
inauguração da escola mais 
moderna do município, a 
EMEI (Escola Municipal de 
Educação Infantil) Cleide 
R. Auricchio, que por si só 
simboliza o papel trans-
formador da Educação na 
nossa sociedade, trouxe um 
importante componente 
político: a união dos clãs 
Campanella, Auricchio e 
Tortorello. Uma amostra da 
força e habilidade política 
do prefeito Tite Campanel-
la (Cidadania), que agrega 
apoios ao seu governo.

A aproximação dos três 
sobrenomes não é novi-
dade. No entanto, em ne-
nhum momento da histó-
ria essa união somou tanto 
peso, com Tite Campanella 
no comando do Palácio da 

Cerâmica; José Auricchio 
Júnior (PSDB) aguardando 
definição jurídica sobre a 
validade de sua candida-
tura em 2020, quando foi 
eleito para o quarto man-
dato; Thiago Auricchio (PL) 
exercendo mandato de 
deputado estadual; e com 
a efetiva sinalização do clã 
Tortorello em participar 
unido desta construção em 
prol da continuidade do 
desenvolvimento de São 
Caetano.

Filho de Anacleto Cam-
panella (prefeito de 1953 
a 1957 e de 1961 a 1965, 
além de deputado estadual 
e federal), Tite afirmou 
que o grupo conduzirá os 
destinos da cidade pelos 
próximos anos. “Tortorello 
gravou o seu nome na his-
tória, com transformações 
profundas; Auricchio her-
dou essa missão hercúlea, 
com a régua de qualidade 
de gestão muito alta, e 
conseguiu empurrar essa 
régua mais para cima ainda. 
Agora, estamos realizando 
o nosso trabalho, para que 
estas conquistas não ape-
nas se mantenham, mas, 
principalmente, que muitas 
outras venham, como já 
está acontecendo”, ressal-
tou o prefeito.

Um dos três filhos da 

patronesse da nova esco-
la, José Auricchio Júnior 
seguiu o discurso de união 
para que São Caetano siga 
como referência nacional 
em políticas públicas. O 
posto alcançado tem par-
ticipação fundamental das 
três famílias, que somam 
nove mandatos no coman-
do da Prefeitura. “São pre-
feitos que deixaram legado 
gigantesco para a cidade e 
a população. Continuare-
mos unidos para que este 
legado não se perca e ou-
tras conquistas se somem”, 
ressaltou, ponderando que, 
em alguns poucos momen-
tos da história, com outras 
figuras no comando do Exe-
cutivo, São Caetano perdeu 
o seu protagonismo.

A ocasião também mar-
cou a reinauguração da Pra-
ça Prefeito Luiz Olinto Torto-
rello, onde está localizada a 
escola parque Cleide Auric-
chio, na Avenida Goiás. Uma 
homenagem ao saudoso 
ex-prefeito, que comandou 
a cidade por três mandatos 
(1989 a 1992 e 1997 a 2004), 
até a sua morte.

“Estamos juntos da ad-
ministração, que fez parte 
do grupo Tortorello lá atrás. 
Sempre trabalhamos juntos 
e vamos continuar. É um gru-
po honesto e que administra 

cia no Grande ABC e no Brasil”, 
salientou Manente.

O presidente da Câmara, Pio 
Mielo (PSDB), exaltou o fortale-
cimento do grupo ao longo das 
décadas, com a inclusão das 
novas lideranças da cidade. “E 
aqueles poucos que abando-
naram o barco na tempestade, 
que a onda leve.”

ESCOLA PARQUE SURGE 
COMO SÍMBOLO DA

EDUCAÇÃO DA CIDADE
A EMEI Cleide R. Auricchio 

surge como símbolo da exce-

lência educacional de São Cae-
tano, construída sob o conceito 
de escola parque, integrando 
o ambiente escolar ao seu 
entorno. Um projeto moderno 
e sustentável, no quadrilátero 
formado pelas ruas Jayme da 
Costa Patrão, Rio Grande do 
Sul e Manoel Coelho, e pela 
Avenida Goiás.

A nova unidade escolar tem 
capacidade para abrigar mais 
de 150 alunos de Educação 
Infantil, do berçário ao G5. São 
1.470 m² de área construída; 
4 salas de atividades, 2 ber-

Momento da inauguração da nova escola parque Cleide Auricchio

Em nove mandatos, famílias fizeram e fazem de São Caetano a cidade com o melhor Índice de Desenvolvimento Humano do Brasil

Praça homenageia ex-prefeito
O antigo Jardim Primei-

ro de Maio foi rebatizado 
como Praça Prefeito Luiz 
Olinto Tortorello em 23 de 
dezembro de 2004. Seus 
antigos arcos sobre colunas, 
em estilo grego clássico, dão 
lugar agora para o futuro de 
São Caetano do Sul, com es-
pécies nativas de nossa flora 
e a escola mais moderna e 
sustentável da cidade.

A Praça foi totalmente 
reurbanizada. Não houve 

retirada de árvores; pelo 
contrário, foram plantadas 
árvores nativas. O projeto 
foi aprovado pelo Condema 
(Conselho Municipal de De-
fesa do Meio Ambiente).

Luiz Tortorello deixou 
grande legado para São Cae-
tano do Sul, que inclui o 
Hospital Maria Braido, o Es-
paço Cerâmica, o incentivo 
ao Esporte e, sobretudo, à 
Educação, com a construção 
de escolas e a priorização do 

ensino de qualidade. Além 
da longa trajetória política 
(foi prefeito por três man-
datos e deputado estadual), 
Luiz Tortorello foi professor 
universitário e juiz de Direito.

Além da Praça reinaugu-
rada, Luiz Olinto Tortorello 
dá nome a uma EMEF (Escola 
Municipal de ensino Funda-
mental) no Bairro Cerâmica 
e ao complexo viário que liga 
a avenida Guido Aliberti à 
Avenida do Estado.

muito bem a cidade, colocan-
do a qualidade de vida dos 
nossos moradores em primei-
ro lugar”, destacou o ex-de-
putado estadual Marquinho 
Tortorello (Avante), filho do 
ex-prefeito, que prestigiou 
o ato junto da irmã, Marta, 
da mãe, Dona Avelina, e do 
tio, Antônio de Pádua, entre 
outros familiares.

LIDERANÇAS DA CIDADE 
E DA REGIÃO MOSTRAM 

A FORÇA DO GRUPO
O grupo político que 

comanda São Caetano do 
Sul atualmente vai além 
das três famílias, o que 
ficou comprovado com a 
presença da maioria dos ve-
readores no ato, além dos 
deputados Thiago Auricchio 
(estadual) e Alex Manente 
(federal - Cidadania).

“Tite dá continuidade 
ao governo Auricchio, que 
deu continuidade à admi-
nistração Tortorello. É um 
grupo forte e unido, que 
faz a gestão pública de São 
Caetano do Sul ser referên-

çários, 3 trocadores, sala 
multiuso, lactário, solários, 
playground, pátio interno 
e externo integrado à pra-
ça, áreas para instalação 
de horta e compostagem 

de resíduos, bem como 
áreas de serviço e apoio à 
gestão escolar.

Projeto garante boas 
condições psicológicas, 
acústicas, visuais para a 

realização das tarefas es-
colares, com o emprego de 
materiais e acabamentos 
lúdicos e de propriedades 
adequadas às atividades 
desenvolvidas no espaço

Deputado Federal Alex Manente, prefeito Tite Campanella e deputado estadual Thiago Auricchio

Tite Campanella conversa com Avelina Tortorello viúva do ex-prefeito Luiz Olinto Tortorello

Fotos: Letícia Teixeira/PMSCS
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Tels: 4221-3114
4226-4156

Email: technosom01@gmail.com
Rua Alagoas, 641

Centro - São Caetano

Troca de Óleo, Filtro, 
Freios, Suspensão, 

Embreagem, Limpeza 
de Injeção, Bateria, 
Lâmpada, Alarmes, 
Som Personalizado, 
Vidro Elétrico, Trava 

Elétrica e Filme

TechnoSomTechnoSom
MMecânica Geralecânica Geral

ElétricaElétrica

Lindo apartamento todo mobiliado em São Caetano do 
Sul para pessoas exigentes, aqui é sinônimo de comodidade 
e qualidade de vida. O apartamento conta com 71m² muito 
bem distribuídos em 2 dormitórios, sendo 1 suíte, sala e área 
de serviço integradas ao generoso terraço gourmet com 
fechamento em vidros, vista livre, cozinha muito bem ela-
borada, espaçosa e repleta de armários, todos planejados.

Lazer conta com salão de festas integrado a área da 
churrasqueira, academia completa, espaço infan� l exclusivo 
com a brinquedoteca e playground, salão de jogos, área 
recrea� va, canto da leitura, quadra poliespor� va, piscina 
adulto, piscina infan� l, wi-fi  em todas as áreas comuns 
cobertas e vagas exclusivas para visitantes.

DIFERENCIAIS:
Estacionamento para visitantes
Permite animais / Vigilância 24 horas

LOCALIZAÇÃO: Na Rua Baraldi 668, no Centro de São 
Caetano do sul, com todo o comércio no entorno, Univer-
sidade de São Caetano (USCS), amplas vias de acesso e faz 
divisa com São Bernardo, São Paulo e Santo André, Park 
Shopping São Caetano, Hospital São Luís, restaurantes, 
padarias, escolas, drogarias, Carrefour, Extra, Assaí, Atende 
Fácil e Avenida Goiás.

OPORTUNIDADE
• apartamento 71m², 2 dorms, 1 suíte, 1 vaga, 8º andar
• água e gás individualizados por apartamento

R$ 527.000,00

Contato:     99883-1109

Vereador Gilberto Costa
solicita a ampliação do CTNEN

O vereador e líder do gover-
no na Câmara de São Caetano, 
Gilberto Costa (Avante), fez 
nesta semana três indicações 
para o prefeito Tite Campanella. 
Destaque para a indicação que 
solicita a ampliação do CTNEN 
(Centro de Triagem Neonatal e 
Es� mulação Neurossensorial).

"Devido ao aumento do 
número de atendimentos, se 
faz necessária a ampliação do 
local. Com isso, sugiro a u� li-
zação do prédio da SEDEF (Se-
cretaria Municipal dos Direitos 
da Pessoa com Defi ciência ou 
Mobilidade Reduzida), o qual 

irá suprir a necessidade da 
ampliação dos atendimentos 
como também a u� lização do 
estacionamento, já que no 
atual local o mesmo não exis-
te", explicou Gilberto Costa.

Outra indicação é sobre 
a inclusão no calendário de 
vacinação contra o Covid-19 
para mães lactantes sem co-
morbidades. "Se uma lactante 
contrai o vírus, inevitavel-
mente ela precisa parar de 
amamentar, e assim o bebê 
deixará de receber os bene� -
cios do aleitamento materno. 
Ao imunizar as mães lactantes, 

estamos imunizando duas vi-
das, mãe e fi lho, já que a mãe 
passa an� corpos para o fi lho 
através do leite materno".

No mesmo sentido Gil-
berto Costa pediu a inclusão 
no calendário de vacinação 
contra o Covid-19 para os 
Psicanalistas. "Devido a pro-
f issão de psicanalista ser 
semelhante à dos psicólogos, 
assistentes sociais, terapeu-
tas ocupacionais, solicitamos 
que eles sejam também vaci-
nados, conforme foi realizado 
com as demais categorias 
citadas" finalizou o vereador.

Vereador Gilberto Costa

O vereador Professor Jan-
der (DEM) aguarda as defi ni-
ções do TSE (Tribunal Superior 
Eleitoral), sobre possível nova 
eleição em São Caetano, para 
lançar a sua candidatura à 
Prefeitura.

Segundo Jander, que está 
em segundo mandato na Câma-
ra Municipal, "os nomes que a 
oposição apresentou na eleição 
do ano passado não encanta-

ram o eleitor da cidade"
O Professor Jander se des-

tacou na gestão 2013/16, 
onde assumiu a Secretaria 
da Cultura e realizou diversas 
mudanças na área cultural 
da cidade. Naquele período a 
cidade fervilhava de a� vidades 
culturais, com teatros lotados, 
shows em praças e espaços 
públicos, dezenas de ofi cinas, 
tanto para os crianças e jovens 

como para a terceira idade, or-
questra fi larmônica com ópera 
e ballet, samba e zumba no 
parque, cursos do Pronatec e 
bolsas de estudos para todos 
na Fundação das Artes, além 
de muitas fes� vidades, como 
a Festa da Cultura Nordes� -
na. "Fizemos uma verdadeira 
revolução cultural na cidade, 
sem necessidade de aumentar 
o orçamento", fi nalizou Jander.

Em caso de nova eleição, Professor Jander
diz que será candidato a prefeito de SCS
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Suspense A Mulher na Janela 
lidera top 10 da Netflix no Brasil

O novo fi lme da Ne� lix, A 
Mulher na Janela, estreou à 
poucos dias, mas já é o novo 
sucesso da plataforma de strea-
ming. Logo após a estreia, o lon-
ga assumiu a primeira posição 
do Top 10 da Ne� lix no Brasil. 
Porém, embora o lançamento 
seja um sucesso, o fi lme não 
agradou parte da crí� ca.

A Mulher na Janela é um re-
make do aclamado Janela Indis-
creta (1954), de Alfred Hitchcock, 
ambos os fi lmes são baseados 
na obra de A. J Finn, de mesmo 
nome do lançamento da Ne� lix.

Na trama, Anna Fox (Amy 
Adams) mora sozinha em uma 
casa que um dia abrigou sua fa-
mília feliz. Separada do marido 

e da fi lha e sofrendo de uma 
fobia que a mantém reclusa, 
ela passa os dias bebendo vi-
nho, assis� ndo fi lmes an� gos 
e conversando com estranhos 
na internet. Quando uma nova 
família se muda para a casa do 
outro lado do parque, Anna 
fi ca obcecada por aquela vida 
perfeita. Até que certa noite, 
bisbilhotando com sua câmera, 
ela vê algo que muda tudo.

ELENCO - O fi lme conta com 
um elenco repleto de estrelas. 
Iniciando pela talentosa Amy 
Adams como protagonista, o 
fi lme tem no elenco Gary Old-
man, Anthony Mackie, Jennifer 
Jason Leigh e Julianne Moore. A 
direção é de Joe Wright.

Na trama, Amy Adams interpreta Anna, uma psicóloga que sofreu um colapso nervoso e não sai de casa há mais de 10 meses

CENTRO
AUTOMOTIVO
PROFESSOR

XARÁ

• INJEÇÃO • MOTOR
• FREIO • SUSPENSÃO

• TRANSMISSÃO
• TROCA DE ÓLEO

Desde
1980

Rua Santo Antonio, 264 
Centro - São Caetano
Telefone: 4227-6269

ESPAÇO CERÂMICA
Alameda Terracota, 250 - CJ 304 - SCSul
 
(011) 4224-2000
WWW.CLINICAAZZI.COM.BR

NOSSA MISSÃO É
CUIDAR DE VOCÊ!

Bradesco, Mediservice, Allianz, Amil One, Vivest, Omint
Careplus, Unimed

Médica Responsável -  Dra.Gisele de Brito Azzi - CRM 105251

CARDIOLOGIA, ENDOCRINOLOGIA, DERMATOLOGIA.
ORTOPEDIA, PSIQUIATRIA, PSICOLOGIA, 

NUTRIÇÃO, GERIATRIA

MORTAL KOMBAT: A trama acompanha Cole Young, um 
lutador de MMA que se envolve em intrigas de realidades parale-
las ao ser caçado por Sub-Zero, assassino enviado pelo perverso 
Shang Tsung. Acontece que, há séculos, a humanidade disputa 
o controle da Terra com reinos paralelos em uma compe� ção 
sangrenta chamada de Mortal Kombat. Com o reino da Exoterra 
prestes a ganhar seu décimo torneio consecu� vo, o des� no do 
planeta fi ca nas mãos do deus do trovão Raiden, que reúne Cole 
e outros lutadores para defender a humanidade na disputa.

CinemaCinema
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Brasil é o 3º país que mais 
consome cerveja no mundo

O Brasil é o terceiro país 
que mais consome cerveja no 
mundo, fi cando atrás somente 
da China dos Estados Unidos.

É o que releva um estudo 
divulgado pela plataforma de 
descontos CupomValido.com.
br que reuniu dados de pesqui-
sas do Credit Suisse, Euromoni-
tor e Sta� sta.

O brasileiro consome em 
média seis litros de cerveja por 
mês. E o gasto médio por sema-
na foi de R$46. No mês totaliza 
R$184, o que representa 16% 
do custo do salário mínimo 
nacional. Além disso, 9% dos 
pesquisados gastam acima de 
R$101 por semana.

CERVEJAS PREFERIDAS
PELOS BRASILEIROS

A Skol é cerveja mais ven-
dida no Brasil. Seguido pela 

Brahma e Antarc� ca, respec� -
vamente. As três marcas mais 
vendidas são da Ambev. Na 
quarta posição fi ca a Schin, e 
a Itaipava em quinta posição. 
Heineken também está entre as 
mais preferidas, porém segun-
do avaliação do Credit Suisse, 
a diferença entre as cervejas 
preferidas e mais consumidas, 
pode ser explicada por falta 
de estoque e preços elevados, 
dois problemas recentemente 
citados pelos donos de bares.

O principal fator para esco-
lha de uma marca em detrimen-
to da outra, foi o sabor. O preço 
e o tipo da cerveja, também 
entra em consideração, porém 
em segunda e terceira posição 
respec� vamente.

A embalagem de preferên-
cia com 47% das opções dos 

entrevistados é cerveja em 
garrafa de vidro. Cerveja em 
lata foi a segunda opção, com 
39% da preferência.
CENÁRIO DE CONSUMO DE 

CERVEJA PELO MUNDO
A China é o país que mais 

consome cerveja, com 27% do 
consumo mundial. Os Estados 
Unidos ficam em segundo, 
com 13%. E  o Brasil está na 
terceira posição, com 7% do 
consumo mundial

No cenário mundial, a cerveja 
mais vendida é a Snow com 5,5% 
de par� cipação de mercado. A 
segunda é a Tsingtao, ambas da 
China. Bud Light e Budweiser, 
ambas dos Estados Unidos, fi cam 
na terceira e quarta posição. Na 
quinta posição aparece a Skol, do 
Brasil, com 2,1% de par� cipação 
de mercado.

• Esté� ca Dental
• Reabilitação Oral e
• Harmonização Orofacial

Estética Orofacial

Dra. Sâmia Ribeiro Tobias
CROSP 114540

drasamiaribeiro

Telefone: 4226-3002
Al. São Caetano, 917

Barcelona - SCS
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